

Piragüismo | Campeonato del Mundo

El K-4 se acerca al Olimpo

El barco español logra la plata en dura pugna con Alemania y el billete para Tokio, donde Craviotto prevé el final de su carrera

Oviedo, J. M. CARBAJAL
Si alguien tenía dudas del rendimiento del K-4 500 de España, ayer quedaron totalmente despejadas: El cuartero con el ilerdense afincado en Asturias Saúl Craviotto (34 años) de marca, arropado por los gallegos Carlos Arévalo (25) y Rodrigo Germade (28) y el mallorquín Marcus Cooper (24), logró la medalla de plata en el Mundial de Szeged en un final trepidante y, además, el pasaporte para los Juegos de Tokio-2020.

El barco español mantuvo una toma y daca con el K-4 alemán y solo 50 centésimas les separaron. Alemania, con Tom Liebscher, Ronald Rauhe, Max Rendschmidt y Max Lemke) revalidó el título conseguido el año pasado en Montemor O Velho (Portugal). El bronce fue para Eslovaquia.

Arévalo inaugura así su medallero mundialista junto a compañeros que atesoran nueve medallas (Craviotto), cinco (Cooper) y tres (Germade). "Este K-4 anda mucho, creo que estamos muy bien y encima hay margen de mejora porque nos queda tiempo para mejorarlo", destacó Arévalo, que reconoció que "ir a los Juegos es la ilusión de mi vida y ahora a luchar por hacerlo lo mejor posible".



El K-4 español, con Craviotto, Arévalo, Cooper y Germade, al final de la regata. | Tamas Kovacs / Efe

En el otro extremo, el más veterano del K-4, Craviotto, declaró que "las sensaciones han sido muy buenas. Hemos competido muy bien para la presión a la que estábamos sometidos". Y añadió: "Me siento muy orgulloso de mis tres compañeros. Cooper ha tenido un año complicado con las lesiones

y con Arévalo solo llevamos un mes. La palabra que define a este K-4 es ilusión, mucha ilusión. Es la primera vez que clasifico a la primera, ahora mismo no me lo creo".

"Ya he estado en tres Juegos", recordó Craviotto. "Llegaré con 35 años y la gente joven sube fuerte... no quiero anunciar mi retirada pe-

ro huele a que puede ser mi última Olimpiada y me gustaría cerrar una carrera deportiva brillante allí".

Con las medallas de plata del K-4, que cuenta con el asturiano Miguel García como entrenador, y del K-2 1.000 de Paco Cubelos e Inigo Peña, España acabó el Mundial de Szeged con siete preseas.



Juan Oriyés. | RFEF

Buenas finales de Oriyés (5.º) y Marqués (6.º)

Oviedo, J. M. C.
Tras la plata del sábado de Pelayo Roza y Pedro Vázquez, la representación asturiana acabó el mundial con un quinto y un sexto puesto. En K-2 200, el maliayés Juan Oriyés (Grupo) realizó una gran final en compañía del zamorano Daniel Abad. Mientas, el pixueto David Fernández Marqués (Los Gorilas), fue sexto en C-4 500 junto a Mohssine Moutahir, Ignacio Calvo y Pablo Martínez.

En la final de consolación, el K-4 500 de la gijonesa Sara Ouzande, la vasca Begoña Lazkano, la ceutí Isabel Contreras y la gallega Natalia García tuvieron que conformarse con la sexta posición.

Motociclismo

Doble triplete español en Silverstone

Rins, Márquez y Viñales, al copo en MotoGP • Victorias de Ramírez (Moto3) y Fernández (Moto2)

Silverstone / Oviedo, Agencias / Borja ZAPICO
Los pilotos españoles de motociclismo lograron ayer un doble triplete en el GP de Gran Bretaña en el circuito de Silverstone. Las victorias de Marcos Ramírez en Moto3, Augusto Fernández en Moto2 y Alex Rins en MotoGP significaron el trigésimo quinto pleno español en los Mundiales de motociclismo, el tercero en lo que va de temporada. Por otra parte, Alex Rins, Marc Márquez y Maverick Viñales consiguieron copar los tres peldaños de la categoría reina, el vigésimo triplete en Moto GP

del motociclismo español en la historia del Mundial.

Rins venció con una ventaja de 13 milésimas tras una intensa batalla con Marc Márquez, quien pese a todo ha dejado casi sentenciado el título a su favor tras la caída del segundo de la clasificación general el italiano Andrea Dovizioso, al verse arrollado sin remedio por el francés Fabio Quartararo. Por detrás de los dos españoles llegaron los italianos Valentino Rossi y Franco Morbidelli. Los otros españoles que puntuaron fueron Pol Espargaró, noveno y Jorge Lorenzo, decimocuarto. Márquez pa aventa-



Alex Rins celebra su victoria en el Gran Premio de Gran Bretaña. | Reuters

ja ahora en 78 puntos a Dovizioso. En Moto2, Augusto Fernández consiguió su segunda victoria de la temporada tras doblegar a su compatriota Jorge Navarro y al sudafricano Brad Binder. Alex Márquez sigue líder del campeonato con 181 puntos, 35 más que Augusto

Fernández. El español Marcos Ramírez se adjudicó la victoria en Moto3 por delante de los italianos Tony Arbolino y Lorenzo Dalla Porta. Arón Canet llegó decimotercero, tras sufrir una caída. En el mundial, lidera Dalla Porta con 147 puntos sobre Canet.

Clasificaciones del Gran Premio de Gran Bretaña

• **MOTOGP**

P. NOMBRE	TIEMPO
1. Alex Rins (Suzuki)	40:12.799
2. Marc Márquez (Honda)	a 0.013
3. Maverick Viñales (Yamaha)	a 0.620
4. Valentino Rossi (Yamaha)	a 11.439
5. Franco Morbidelli (Yamaha)	a 13.109

Campeonato del mundo Ptos.

1. Marc Márquez (ESP)	250
2. Andrea Dovizioso (ITA)	172
3. Alex Rins (ESP)	149

• **MOTO2**

1. Augusto Fernández (Kalex)	37:41.833
2. Jorge Navarro (Speed Up)	a 0.489
3. Brad Binder (KTM)	a 0.571
4. Remy Gardner (Kalex)	a 0.738
5. Tetsuta Nagashima (Kalex)	a 3.276

Campeonato del mundo Ptos.

1. Alex Márquez (ESP)	181
2. Augusto Fernández (ESP)	146
3. Thomas Luthi (SUI)	146

• **MOTO3**

1. Marcos Ramírez (Honda)	37:50.443
2. Tony Arbolino (Honda)	a 0.240
3. Lorenzo Dalla Porta (Honda)	a 0.374
4. Niccolò Antonelli (Honda)	a 0.425
5. Tatsuki Suzuki (Honda)	a 0.495

Campeonato del mundo Ptos.

1. Lorenzo Dalla Porta (ITA)	171
2. Arón Canet (ESP)	157
3. Tony Arbolino (ITA)	133